

ABSTRAK

Ahmad Saifuddin, 1810310188 . “Implementasi Program Pembiasaan Keagamaan Sholat Dhuha Di MI NU Raudlatut Thalibin Jepangakis Jati Kudus” . Skripsi. Kudus: Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI), IAIN Kudus, 2022

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk: 1. Mendeskripsikan bagaimana pelaksanaan program mendirikan shalat dhuha di MI NU Raudlatut Thalibin Jepangakis Jati Kudus. 2. Mendeskripsikan faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan program mendirikan shalat dhuha di MI NU Raudlatut Thalibin Jepangakis Jati Kudus. 3. Mendeskripsikan dampak yang di hasilkan dari pembiasaan shalat dhuha di MI NU Raudlatut Thalibin Jepangakis Jati Kudus.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif yang menggunakan metode deskriptif. Data dan sumber data diperoleh dari data primer, yaitu kepala madrasah dan wali Kelas V sedangkan data sekunder diperoleh dari peserta didik Kelas V Madrasah Ibtidaiyyah NU Raudlatut Thalibin Jepangakis Jati Kudus. Teknik dalam pengambilan data melalui wawancara, observasi, dan pengkajian dokumen. Setelah data terkumpul dilakukan analisis dengan menggunakan teknik analisis kualitatif melalui tahapan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa implementasi program pembiasaan keagamaan sholat dhuha Madrasah Ibtidaiyyah NU Raudlatut Thalibin Jepangakis Jati Kudus, merupakan suatu proses yang di rancang secara sistematis, meliputi: 1) Pelaksanaan Program Pembiasaan Shalat Dhuha Di MI NU Raudlatut Thalibin Jepangakis Jati Kudus adalah sebagai berikut: a) Diadakan jadwal sholat dhuha. b) Kebijakan waktu pelaksanaan sholat dhuha c) Memberikan sosialisasi dan pengawasan. d) Membina hubungan baik dengan peserta didik. e) Adanya sanksi. Dan terdiri dari tiga tahapan, yaitu persiapan, pelaksanaan dan penutup. 2) Faktor pendukung dan penghambat dari pelaksanaan pembiasaan shalat dhuha di MI NU Raudlatut Thalibin Jepangakis Jati Kudus, diantaranya adalah : a) Faktor pendukung dari pelaksanaan pembiasaan shalat dhuha di MI NU Raudlatut Thalibin Jepangakis Jati Kudus, diantaranya adalah : guru pembimbing dan peserta didik. b) Faktor penghambat dari pelaksanaan pembiasaan shalat dhuha di MI NU Raudlatut Thalibin Jepangakis Jati Kudus, diantaranya adalah : sarana dan prasarana. 3) Dampak Pelaksanaan Program Pembiasaan Shalat Dhuha di MI NU Raudlatut Thalibin Jepangakis Jati Kudus adalah: a) Meningkatkan Sifat yang Agamis, Pembiasaan Disiplin Ibadah, dan Pembentukan Akhlak Al-Karimah Dalam diri peserta didik. b) Akhlak terhadap teman. c) Meningkatkan motivasi dan kosentrasi belajar siswa. d) Kedisiplinan.

Kata Kunci : Implementasi, Keagamaan, Sholat Dhuha